

- Amazing Taiwan + Alishan Double Tenth -

HARI 01 / 04 OCT : JAKARTA - TAIPEI

Hari ini Anda akan berkumpul di bandara Soekarno Hatta untuk memulai perjalanan menuju ke Taipei. Setibanya di Taipei,

Anda akan diantar ke hotel untuk bermalam.

Hotel : Tao Garden / Chateau De Chine / setaraf

HARI 02 / 05 OCT : TAIPEI - SUN MOON LAKE - TAICHUNG

Acara hari ini Anda akan diantar menuju ke danau Sun Moon Lake yang terkenal dengan danau yang indah dan airnya

yang bening dengan menggunakan kapal Ferry, Anda dapat menikmati keindahan danau tersebut dan juga Kuil Wen Wu, yang merupakan satu satunya kuil bersejarah di daerah Sun Moon Lake. Kemudian melanjutkan perjalanan ke Taichung. Malam harinya Anda dapat berjalan-jalan di Fengjia Night Market yang merupakan salah satu pasar malam terkenal di

Taiwan. (Santap pagi, siang, malam)

Hotel : Golden Pacific Hotel / setaraf

HARI 03 / 06 OCT : TAICHUNG - ALISHAN - KAOHSIUNG

Hari ini Anda akan melanjutkan perjalanan menuju ke Alishan. Setibanya di Alishan, Anda akan diajak mengunjungi Brother Tree, Three Generation Tree, Sister Pond kemudian perjalanan dilanjutkan mengunjungi ke Kaohsiung dan setibanya di Kaohsiung, Anda akan diantar ke hotel untuk bermalam. (Santap pagi, siang, malam) Hotel : City Suites / Midtown Hotel / setaraf

HARI 04 / 07 OCT : KAOHSIUNG - TAITUNG

Setelah santap pagi, Anda akan diajak mengunjungi Spring & Autumn Pavillion, Dragon Tiger Pagoda, Lotus Pond, Fo Guang Shan. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju ke Taitung dimana Anda dapat menikmati Hotspring yang ada di dalam hotel. (Santap pagi, siang, malam)

Hotel : Formosa Naruwan Galaxy Hotel / setaraf

HARI 05 / 08 OCT : TAITUNG - HUALIEN

Acara hari ini Anda akan diantar menuju objek utama yang terdapat di Hualien, yaitu Taroko Gorges yang terkenal dengan sebutan Grand Canyon of Asia sepanjang 19 Km dengan bukit-bukit, gua-gua serta lembah-lembahnya yang merupakan pemandangan alam yang spektakuler. Dilanjutkan dengan mengunjungi Enternal Spring Shrine, dan Swallow Grotto. Lalu anda diajak mengunjungi Marble Factory (kunjungan wajib). Anda juga diajak menikmati Amei Traditional Dance. Hari ini anda akan bermalam di Hualien. (Santap pagi, siang, malam)

Hotel : Chateau De Chine / Parkcity / setaraf

HARI 06 / 09 OCT : HUALIEN - YILAN - JIUFEN - TAIPEI

Setelah santap pagi, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju ke Yilan dengan menggunakan kereta. Kemudian Anda akan diajak mengunjungi Kavalan Whiskey Distillery kemudian dilanjutkan mengunjungi Jiufen Village. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju ke Taipei dan mengunjungi Xi Men Ding Shopping District. (Santap pagi, siang, malam) Hotel : La Maison / setaraf

HARI 07 / 10 OCT : TAIPEI - DOUBLE TENTH CEREMONY - TAIPEI

Setelah santap pagi, Anda akan diajak mengikuti Ceremony Double Tenth, kemudian siang hari baru Anda akan diajak city tour mengunjungi CKS Memorial Hall, Martyr Shrine, Taipei 101 (tidak termasuk Taipei 101 Observatory Deck), berbelanja di Shilin Night Market. (Santap pagi, siang, malam)

HARI 08 / 11 OCT : TAIPEI - JAKARTA

Setelah santap pagi, Anda akan diantar ke airport untuk melanjutkan penerbangan kembali ke tanah air. Maka berakhirlah acara tour Anda bersama kami Wahana Travel. (Santap pagi)